

# MEDIATOR

## Hj. Lista Hurustiati, SH., MH Bersama Dik Doank Resmikan Rumah Tahfidz Quran, Majelis Ta'lim, Rumah Pelatihan, Mom & Baby Spa Muslimah Gerai Lengkong

Suhendi - [TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 03:59



Founder Gerai Lengkong, Hj. Bunda Lista Hurustiati, SH., MH

TANGSEL - Gerai Lengkong adalah sentra oleh -oleh Produk UMKM Kota Tangerang Selatan yang memiliki jargon "Bangga Bela, Beli Produk Sendiri". Merupakan sebuah tempat untuk memasarkan produk usaha baik berupa makanan Kuliner, Kue kering, Hand Made, Baju Batik Tradisional Lengkong, Kaos, sandal, tas hasil kerajinan rumah tangga dan masih banyak ragam macam produk UMKM lainnya.

Para penggiat UMKM yang ingin bergabung di Komunitas ini, masuk dalam Group Paguyuban Gerai Lengkong yang anggotanya sudah mencapai 900 pelaku usaha yang ada di Kota Tangerang Selatan.

Paguyuban Gerai Lengkong selalu aktif dalam berbagai kegiatan diantaranya mendapatkan pelatihan usaha, legalitas usaha dan juga bantuan modal usaha. Hari Jumat (02/08/2024) Gerai Lengkong baru saja meresmikan Rumah Tahfidz (Belajar Mengaji, Hadroh/Qosidah, Tahfidz Quran) dengan tenaga pengajar yang sudah pengalaman di bidang Tahfidz Quran dengan Ustadzah Irmayatika.

Karena Paguyuban Gerai Lengkong lebih banyak kaum Ibu - ibu maka untuk memperkuat tali silaturahmi di resmikan Majelis Ta'lim Gerai Lengkong yang di mana setiap usaha selalu di sertakan dengan Doa agar usaha membawa keberkahan, untuk keluarga dan juga mendapatkan pahala bekal di akhirat.

Tidak hanya itu saja, Gerai Lengkong juga menghadirkan Rumah Pelatihan bagi para pelaku usaha atau masyarakat kota Tangerang Selatan yang ingin meningkatkan Skill di bidang usaha, sehingga Gerai Lengkong membuka pelatihan Menjahit, Public Speaking, dan pelatihan UMKM.

Gerai Lengkong juga peduli dengan kesehatan keluarga Ibu dan Anak maka bagi pengunjung dan Anggota Paguyuban Gerai Lengkong di manjakan dengan Mom & Baby Spa Muslimah.

Sebagai informasi, Mom & Baby Spa Muslimah juga melayani Baby Treatment (Baby New Born Massage, Terapi Batuk Pilek, Baby Gym). Mom Treatment (Pijat Laktasi, Ibu Laktasi, Wajah) Prewed Treatment (Body Massage, Lulur & Body Scrub, Spa Rempah Tradisional). Ayo bagaimana masih bingung mau bergabung dengan Gerai Lengkong? Silahkan datang langsung ke Gerai Lengkong Jl. S K K I, Pondok Jagung, Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Minggu (04/08/2024).

Hj. Bunda Lista Hurustiati, SH., MH Selaku Founder Gerai Lengkong mengatakan Bahwa Alhamdulillah hari ini kita resmikan tempat untuk kegiatan-kegiatan yang sudah di agendakan, Rumah Tahfidz kita memberikan ruang bagi anak anak untuk bisa membaca Alquran, di buka juga pendaftaran bagi kaum Ibu - ibu untuk belajar Tajwid, Hadroh dan Marawis.

Juga Gerai Lengkong membuka pelatihan dimana memberikan pembelajaran bagaimana tata cara menjahit, dan juga dipersilahkan yang ingin memberikan kontribusi mengajarkan pembelajaran membuat.

Alhamdulillah kita sudah mendapatkan tempat dan ijin dari Batalyon 9 Cobra untuk bisa dimanfaatkan bagi masyarakat sekitar.

Begitu juga di tempat ini kami membuka Mom & Baby Spa Muslimah mendapat inspirasi dari Ibu ibu Paguyuban Gerai Lengkong yang berkunjung ke sini dan membawa anak bermain lalu kaki keseleo kemudian kami buka Terapi pijat khusus meluruskan urat saraf, saraf kejepit dan sebagainya. Spa Muslimah khusus bagi Ibu dan Baby usia lima tahun.

"Harapannya semakin banyak anak anak kita yang di awali dengan mereka belajar mengaji sebelum mereka menimba ilmu yang lain mereka diajarkan terlebih dahulu untuk mengenal huruf, mengaji dan kitab suci Alquran dan juga anak anak bisa meluangkan waktunya setelah pulang sekolah untuk belajar mengaji," ujar Founder Gerai Lengkong.

Artis Dik Doank hadir dalam peresmian Rumah Tahfidz, Majelis Ta'lim, Rumah Pelatihan dan Mom & Baby Spa Muslimah Gerai Lengkong memberikan Tausyiah kepada Jamaah majelis Ta'lim Gerai Lengkong.

Assalamu'alaikum Wr. Wb.... Salut... Salut... Salut.. Dari tempat yang tidak berguna, tidak bermanfaat, lalu dibuat kegiatan - kegiatan seperti Rumah Tahfiz Qur'an, Mom & Baby Spa Muslimah, Rumah Pelatihan dan Majelis Ta'lim Gerai Lengkong. Ini yang harus kita dukung dan jangan di kritik melulu bukan tidak doyan kritikan," kata Dik Doank.

Sudah saatnya kita mendukung karena yang bikin Ibu -ibu. Kalau Ibu - Ibu sudah bicara persoalannya dari hati, dan sebagai sahabat dari ibu - ibu Majelis Ta'lim Gerai Lengkong sudah saatnya kita mendukung.

Kehadiran saya di Gerai Lengkong merupakan sebagai bentuk dukungan, dan harapannya tempat ini di jalankan dengan cinta, cinta itu memberi harapan tanpa berharap karena dia berharap dari yang maha sang Pencipta.

"Rasa cinta itu kelak tidak mengenal lelah dalam mengelola apapun, karena Maha Pencinta sendiri yang menjalankan apapun yang ada disini", pungkas artis senior era 80'an. (Hendi)